

CLERMONT-FERRAND (PUY-DE-DÔME) - AGRICULTURE

Ségolène Royal « meilleure amie » des apiculteurs

La ministre de l'environnement a été longuement applaudie au Congrès national.



Un pistolet de paintball contre le frelon asiatique

Autre mesure : aucune nouvelle autorisation de mise sur le marché ne sera donnée aux insecticides Gaucho 350 et Néo et similaires. Un décret d'application va permettre des contrôles aux frontières dans la lutte contre les espèces exotiques envahissantes, et les préfets pourront engager des destructions des nids de frelons asiatiques, y compris dans les propriétés privées.

Les apiculteurs puydômois ne sont pas inactifs en la matière : « On a déposé un brevet pour une invention permettant de détruire les nids de frelons asiatiques. Il s'agit d'un fusil de paintball, avec des billes contenant un biocide pour envoyer la dose nécessaire. On ne détruit rien à côté. » Gabriel Pagès, président du syndicat des apiculteurs du Puy-de-Dôme, organisateur du congrès, a expliqué à la ministre cet ingénieux système. Message reçu : l'élue a demandé qu'on lui communique les informations sur ce dispositif.

Elle a invité les apiculteurs à une réflexion sur les accotements des routes nationales, d'une superficie totale de 12 000 km², soit autant que les parcs nationaux. Ségolène Royal veut y faire pousser des plantes mellifères. Elle a conclu en affirmant : « On dit que le chien est le meilleur ami de l'homme, l'abeille est la meilleure amie de l'homme, et c'est une bonne amie. »